

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Cuidado con la imaginación!

Durante la segunda guerra mundial un joven soldado británico hizo el siguiente relato: estaba en la playa de Dunkerque esperando un barco que le llevara a Inglaterra...

Desafortunadamente, tenía una radio portátil y me puse a escuchar las transmisiones de la B. B. C. de Londres...

La imaginación es la madre del temor. Ayer usted se encontró con una amiga y tuvo la impresión de que había cierta frialdad entre ustedes...

Bien, yo lo sé, porque ella me lo dijo. Acababa de comprar un par de zapatos. Le maltrataban un poco y no podía pensar en otra cosa...

Nunca permita que su imaginación interprete signos misteriosos. Sólo hay dos medios adecuados para tratar tales situaciones: olvidarlos de una vez o ir directamente a la persona en cuestión...

Otro ejemplo: Usted proyecta un viaje a Europa. Será la primera vez que vea sobre el Océano. De pronto su imaginación comienza a trabajar...

Lo mismo ocurre con los peligros de guerra o de revolución. No es que la guerra sea imposible; pero, cuántas veces ha oído usted decir que era inevitable un conflicto atómico dentro de los próximos seis meses...

«Sí», dirá usted, «pero recuerde cuántas veces ocurrieron ciertas cosas y algunas de ellas poco agradables. Después de todo, hemos tenido dos guerras mundiales y una en Corea, y los problemas de Formosa y Berlín...»

Un escritor francés dijo: «Las calamidades que esperamos nunca ocurren; lo que realmente ocurre es peor. No estoy de acuerdo con esto. No, no es siempre peor. Muchas crisis se resuelven bien. Lo que es verdad es que los sucesos son generalmente muy diferentes a los que se hablan predicho...»

ANDRE MAUROIS

Carta de París

Reserva del sindicalismo obrero ante Jruschef



En verdad, ¿qué vino Jruschef a hacer en París? ¿Tratar de cavar un foso profundo entre Francia y Alemania? Sin duda... «Esforzarse por conseguir manos libres en Asia a cambio de algunas concesiones africanas a Francia? Quizá...»

«...», declaraba recientemente Guy Mollet, «a pesar de todas las proposiciones que se le hicieron no quiso reunirse, a la hora en que «Mr. K.» remontaba los Campos Eliseos con todas las masas opositoras que hubiesen a su afirmación, frente al mundo, que la Francia socialista rechaza a la vez el régimen de De Gaulle y el de Jruschef.»

El viaje ha sido tan rentable para Jruschef como para De Gaulle. Ha sido rentable para Jruschef porque la sonrisa de este ucraniano muy hábil ha desarmado por mucho tiempo a cierto anticomunista francés.

Igualmente ha sido rentable para el general De Gaulle, al que una cierta burguesía le está reconociendo por haberla desembrasado durante cierto tiempo del miedo del bolchevismo.

Como era de prever, Jruschef, cómico de talento y dialéctico hábil, vino a decir al general De Gaulle todas las palabras que De Gaulle esperaba de él. La propaganda comunista y la propaganda gaullista encontraron ambas sus cuentas.

Finalmente De Gaulle, al exhibir a Jruschef, quizá haya rendido un pésimo servicio a los grandes varones de su régimen. De pronto les ha hecho sospechosos a la vieja derecha burguesa y conservadora.

En Estados Unidos, «Mr. K.», torero de pueblo, podía lanzar: (Sigue en séptima plana)

Carta de Washington

EL ESPIA DEL ESPACO



Aunque la prensa norteamericana ha reaccionado con una discreción que por unánime resulta un tanto sospechosa, la verdad es que el satélite-observador meteorológico «Tiroso I»...

El progreso norteamericano en un período en que la Unión Soviética muestra sus fracasos, puesto que de acuerdo con los servicios de Inteligencia, tres intentos de exploración del espacio exterior con proyectiles tripulados han terminado en la desaparición de los supuestos pioneros...

Porque no obstante la altitud en que el nuevo observatorio navega en el espacio y la masa de nubes que se cierne sobre la región captada por las dos transmisoras de televisión que lleva, en las fotos transmitidas y publicadas, que abarcan una superficie de 610.000 millas cuadradas...

Es de tener en cuenta que en las fotos transmitidas por la otra cámara de TV la reproducción es más detallada porque comprenden sólo una superficie de 900 millas cuadradas. Pero estas fotos no se han publicado todavía, quizás por estar catalogadas como secretos militares.

Además, el futuro satélite-observatorio, «Tiroso II», que será lanzado al espacio el verano entrante, llevará equipos todavía más perfectos.

Hollywood ya no es Hollywood

La salvación del cine puede estar en servirlo a domicilio

Los visitantes de Hollywood aseguran que, además de la abundancia de automóviles y de espacios verdes, lo que causa mayor impresión son los pozos de petróleo. Centenares y centenares de pozos existen en «freeways», invaden las plazas y llenan los barrios...



Las torres metálicas que se levantan al cielo vienen a simbolizar así el posible futuro de Hollywood. Por lo que lo cierto es que la industria cinematográfica se encuentra actualmente en una encrucijada y es difícil predecir qué camino tomará.

El cine muda duró treinta y dos años. El hablado existe desde hace ochenta y tres años. Y resulta significativo que se asista en la actualidad a principios de los años 60—los mismos años que a finales de los 20...

Contra la televisión de peaje se ha lanzado una gran campaña impulsada tanto por los medios de la TV publicitaria como por equivocados productores de cine y teatros.

Los creadores de la «Toll TV» aseguran que podrá representar el sistema nada menos que la salvación del cine. En estos momentos hay en Estados Unidos cincuenta millones de receptores. En el caso de que solamente una décima parte de estos telespectadores acepte pagar un dólar por el estreno de una película...

—Es inhumano condenar al paro a un gran número de técnicos que no tienen interés alguno en la huelga—, declaró el Sindicato la responsabilidad de haber expresado Glenn Ford su opinión en el transcurso de una reunión...

De acontecimiento en la vida musical de la ciudad puede considerarse el concierto de esta tarde, a cargo de la Sinfonía Municipal, en el teatro Carrion. Dos circunstancias remarcaban el interés: la presentación de un nuevo quinteto instrumental, y la presencia del maestro Gales en el atril conductor.

El quinteto instrumental de viento lo forman vallisoletanos, personas muy conocidas y estimadas en los medios musicales virtuosos de los instrumentos que manejan y acreedores al interés que existe por escucharlos. Nicolás Remosa, con la flauta; Luis Prieto, en el oboe; Luciano Escobedo, con el clarinete; Melchor Soto, en la trompa; y Constantino Arja, con el fagot, integran el quinteto vallisoletano de viento que ha tomado por nombre el de «Juan Allende».

El hecho de haber tomado este nombre se justifica como un homenaje a la ciudad de Valladolid, y a su gran músico, que ha puesto a disposición de los cinco componentes todo el material que éstos han precisado. Por eso, hay sonar en la sala Carrion el «Quinteto romántico» de Juan Allende.

¡Buena aumento!

Si, señores, buen aumento el que ha experimentado nuestra ciudad. Tan sólo en el último año la población de hecho ha experimentado un crecimiento de cuatro mil habitantes en números redondos. En este aumento hay que contar, igualmente, los habitantes sobre las mujeres—3.958

de la cinta dentro de sus embalajes metálicos.

El PROBLEMA DE LAS SALAS DE PROYECCION... Interrogado uno de los principales impulsores de la «Toll TV» sobre el perjuicio que podría reportar este sistema a las salas cinematográficas, respondió lo siguiente:

—Trataremos por todos los medios de no afectar a las salas. La expansión de nuestro sistema está basada principalmente en la longevidad. Las estadísticas indican que la vida normal del hombre aumenta cada vez más. Pero indican, asimismo, que de los cincuenta parte arriba se va muy raramente al cine y que de los sesenta en adelante no se va casi nunca. Nuestro deseo es ganar estos espectadores en sus casas. Hemos calculado que cuarenta millones de personas permanecen en sus hogares cansados o imposibilitados para salir. Tienen deseos de ver cine o teatro y están dispuestos a pagar por ello. Ahí reside la clave de nuestro negocio.

Los promotores de la «Toll TV» hacen acopio de argumentos para defender su sistema y señalarlo como el salvador del cine. Aseguran que gracias a la televisión de peaje, las películas podrán verse, incluso en las salas actuales de proyección de los lugares más apartados, el día de su estreno.

En la actualidad se transportan pesadas copias en cajas metálicas. Todo esto desaparecerá con la televisión de peaje en las cabinas de proyección de los salones cinematográficos, de un receptor de televisión. Otra segunda cámara filmará el espectáculo televisado para proyectar inmediatamente el film en la pantalla. Podrá así evitarse el largo y enojoso (Sigue en séptima plana).

Control sobre algunos teléfonos en Alemania

BONN, 7.—Las potencias aliadas en Alemania occidental han establecido el control sobre algunos teléfonos «por motivos de seguridad», según ha declarado el secretario de Estado en el Ministerio de Asuntos Exteriores de Alemania occidental, doctor Hilger Van Scherpenberg.

Respondiendo a una pregunta formulada en el Parlamento en torno a si era verdad que 500 de los 5.400.000 teléfonos que existen en Alemania occidental estaban controlados, el secretario de Estado afirmó: «El número es mucho menor.» Pero se negó a facilitar la cifra exacta. Efe.

La foto de hoy



Decir «Bruselas» está llegando a ser lo mismo que decir «exposición». Ahora es de perros. Magníficos ejemplares de las más diversas razas son exhibidos en el Palacio del Centenario, bajo la organización y el cuidado de la Sociedad Real de San Huberto.

La verdad es que uno, al decir que son magníficos los ejemplares, se ha ido un poco al lugar común, porque los perros —sobre todo cuando son de raza— unas veces son magníficos y otras... todo lo contrario. Recordado, en estos momentos, una exposición canina, hace algunos años, en Madrid. Y, en ella, a un puginés, al puginés más feo que uno haya visto en los años de su vida, teniendo en cuenta que jamás se oyó hablar de un puginés bonito.

Pero no queremos meternos con esa raza, ya que nadie tiene la culpa de ser feo... Lo que no entendemos es cómo hay quien puede encontrar belleza en dos ojos de sapo a punto de saltar, en dos ojos como grandes gotas de agua demasiado hinchadas, o en una nariz que es una cagañita... En fin, decíamos que no íbamos a meternos con los puginés.

Estos dos ejemplares de la foto si son, realmente, magníficos, dos ejemplares de exposición, diríamos si no nos fastidiara el chiste fácil. Con ellos, compone la foto, está bonita foto de hoy, algo, también, magnífico, el atomium, símbolo de una época de máximos avances, de la que —la verdad la verdad— no estamos muy satisfechos... Tras ellos, el atomium, insignia de una nueva fuerza de la que nos gustaría saber que va a sernos tan fiel, tan nuestra, tan amiga, como la honrada fuerza del perro.

FELIX ANTONIO

Exilio de Victoria de los Angeles en los Campos Eliseos

PARIS, 7.—La cantante española Victoria de los Angeles recibió una gran ovación al terminar su actuación en el teatro de los Campos Eliseos.

La crítica señala que ha sido una de las mejores actuaciones de su carrera y la compara, favorablemente, a la Callas.—Efe.

Juan XXIII ruega por los refugiados

CIUDAD DEL VATICANO, 7. El Padre Santo ha oficiado una misa en su capilla privada a las siete de la mañana. De fuente vaticana se dice que rogó a Dios para que ilumine a los dirigentes internacionales en la resolución del problema de los refugiados en todo el mundo.

La Ciudad del Vaticano ha lanzado hoy una serie especial de sellos conmemorativos del Año del Refugiado. Son de 5, 10, 25, 60, 100 y 300 liras y reproducen cuadros famosos, entre ellos «La huida a Egipto», de Fra Angélico.—Efe.

LA VOZ DE LA CALLE

Quinteto

En una versión plena de acentos, según nos ha informado recientemente en la materia que han asistido a los ensayos.

El alcalde de la ciudad, en persona, será quien presente al nuevo quinteto de viento que se realiza bajo los auspicios de la Asociación Cultural Iberoamericana. Por este motivo, en la primera parte actuará también el pianista Américo Caramiña, para quien no son nuevos los éxitos en Valladolid.

¡Buena aumento!

Si, señores, buen aumento el que ha experimentado nuestra ciudad. Tan sólo en el último año la población de hecho ha experimentado un crecimiento de cuatro mil habitantes en números redondos. En este aumento hay que contar, igualmente, los habitantes sobre las mujeres—3.958

contra 1944—, pero aún no llegamos a «conquistar el poder» por el mayor número. Si, señores, por suerte o desgracia, en

Lo que es evidente es que nuestra capital crece a un ritmo impresionante. Cuatro mil habitantes en un año, ya es cifra que merece ser tenida en cuenta por los habitantes de Valladolid y de crear fuentes de trabajo. Total, que Valladolid ha crecido ya los ciento cincuenta mil habitantes. Para ser exactos, diremos que el día de fin de año eran 150.190 vallisoletanos.

Un saludo

Un saludo a los buenos amigos y entrañables compañeros, que se encuentran en estos días en Medina, nuestra ciudad, dirigente Antonio Medina, que ha sido sometido a una delicada intervención quirúrgica de la que ya se encuentra muy mejorado. Ustedes se preguntarán como ha podido ser eso, cuando apenas ha faltado un solo día a lista. Mediana, que suele ser una gran vocación hacia el dibujo, nos dejó

Valladolid hay más mujeres que hombres. Las cifras exactas el 31 de diciembre pasado señalan la existencia de 71.540 mujeres para tan sólo 71.081 hombres.

¿Qué van a hacer esas seis mil mujeres a la hora de elegir marido? Colocarse en situación de excedencias o rezar al Santo sacramento para que vaya repartiéndose suerte.

El otro brazo de toda la relación es para Julián Merino de Pedro, el gran «capitán», que lleva ya una temporada recluido en su casa a consecuencia de una dolencia de la que esperamos se recupere en breve. Pero no crean ustedes que «capitán» es capaz de estar quietecito en su casa, sin saber nada del deporte del fútbol. Julián pide todos los días con puntualidad sus periódicos favoritos: los que hablan más de ciclismo, que suelen ser los de El Norte de España. Y así, sin perder el hilo de la actualidad, hasta escribe unas crónicas plenas de actualidad y de interés. ¡Amplio y suspirado de vuelta a España está ahí a la puerta y hay que escribir muchas cuartillas! De momento, cuenta con toda una redacción de domésticos.

Un saludo

Un saludo a los buenos amigos y entrañables compañeros, que se encuentran en estos días en Medina, nuestra ciudad, dirigente Antonio Medina, que ha sido sometido a una delicada intervención quirúrgica de la que ya se encuentra muy mejorado. Ustedes se preguntarán como ha podido ser eso, cuando apenas ha faltado un solo día a lista. Mediana, que suele ser una gran vocación hacia el dibujo, nos dejó

Valladolid hay más mujeres que hombres. Las cifras exactas el 31 de diciembre pasado señalan la existencia de 71.540 mujeres para tan sólo 71.081 hombres.

Ultima columna

DECIR «SI»

Este año hace trescientos de la muerte de San Vicente de Paul y he pensado ensayarla en las «Hermanas de la Caridad» y en las «Conferencias que llevan un vida dedicada a lo que se dice pronto y preferiríamos no saber todo el calvario que supone una vida dedicada a abrir una fuente de caridad en el egoísmo humano. Todo el calvario de San Vicente de Paul y de este hombre fundador de las «Conferencias» a las que tan alegrem e n t e puede pertenecerse, incluso como distracción, como ejercicio conmovedor, como título de persona distinguida en una sociedad en que se llama caridad a cualquier cosa.

Pues bien, he aquí la pequeña historia de Federico Ozanam, fundador de esa institución de las «Conferencias de San Vicente de Paul»: es la triste y repetida historia de tantos católicos denunciados, cercados, vencidos y humillados por sus mismos hermanos en la fe. En 1848, en el distrito XII de París, de 90.000 personas que lo componían, Ozanam averiguó que 70.000 morían de hambre. La condición de la clase obrera era espantosa y Ozanam tomó su defensa en el Parlamento y en los periódicos, pero fue «brillantemente» combatido y derrotado por Luis Veuillot, este tipo de católico tan habitual entre nosotros todavía hoy, que pretendía dar lecciones a los obispos, que tenía montada su Inquisición particular y que se había nombrado a sí mismo defensor de la fe católica o de lo que él llamaba así: sus propios intereses y los intereses del trono y de las clases adineradas y conservadoras. Ozanam murió amargado presintiendo la tragedia de la separación brutal de Iglesia y pueblo hasta a pesar de que Ozanam le rogaba que le alargase la vida hasta ver a su hija convertida en mujer. Quizás también le pidió que los católicos «tipo Veuillot» y estos otros católicos de costumbre y buen viso que somos nosotros entrásemos en las «Conferencias», como a Francisco de Asís le pidió la humildad y la paciencia, el sacrificio del corazón necesario para soportar que su Orden escogiese, en seguida de morir él, con fray Elías su sucesor, un camino más cómodo que el señalado por él, una Esposa menos adulta que la Esposa Menores que él dejó a sus hijos en herencia, de modo que Chesterton decía que el único franciscano había sido San Francisco.

Este movimiento de la gran economía es todavía incomprendido. Si los saltes-laboratorios lo han como se espera, revelar el balance existente entre la energía acumulada cerca del Ecuador y la que se pierden en las regiones polares, los meteorólogos podrán disponer de los conocimientos básicos para predecir el tiempo y para poder explicar por qué la Tierra se está calentando gradualmente.

Desde el punto de vista militar, «Tiroso II» viene a acelerar la consecución del proyecto «Samos» con el cual se persigue la vigilancia permanente de toda la superficie de la Tierra.

ADOLFO ECHEVARRIA

Exilio de Victoria de los Angeles en los Campos Eliseos

PARIS, 7.—La cantante española Victoria de los Angeles recibió una gran ovación al terminar su actuación en el teatro de los Campos Eliseos.

La crítica señala que ha sido una de las mejores actuaciones de su carrera y la compara, favorablemente, a la Callas.—Efe.

Juan XXIII ruega por los refugiados

CIUDAD DEL VATICANO, 7. El Padre Santo ha oficiado una misa en su capilla privada a las siete de la mañana. De fuente vaticana se dice que rogó a Dios para que ilumine a los dirigentes internacionales en la resolución del problema de los refugiados en todo el mundo.

La Ciudad del Vaticano ha lanzado hoy una serie especial de sellos conmemorativos del Año del Refugiado. Son de 5, 10, 25, 60, 100 y 300 liras y reproducen cuadros famosos, entre ellos «La huida a Egipto», de Fra Angélico.—Efe.

LA VOZ DE LA CALLE

Quinteto

En una versión plena de acentos, según nos ha informado recientemente en la materia que han asistido a los ensayos.

El alcalde de la ciudad, en persona, será quien presente al nuevo quinteto de viento que se realiza bajo los auspicios de la Asociación Cultural Iberoamericana. Por este motivo, en la primera parte actuará también el pianista Américo Caramiña, para quien no son nuevos los éxitos en Valladolid.

¡Buena aumento!

Si, señores, buen aumento el que ha experimentado nuestra ciudad. Tan sólo en el último año la población de hecho ha experimentado un crecimiento de cuatro mil habitantes en números redondos. En este aumento hay que contar, igualmente, los habitantes sobre las mujeres—3.958

contra 1944—, pero aún no llegamos a «conquistar el poder» por el mayor número. Si, señores, por suerte o desgracia, en

Lo que es evidente es que nuestra capital crece a un ritmo impresionante. Cuatro mil habitantes en un año, ya es cifra que merece ser tenida en cuenta por los habitantes de Valladolid y de crear fuentes de trabajo. Total, que Valladolid ha crecido ya los ciento cincuenta mil habitantes. Para ser exactos, diremos que el día de fin de año eran 150.190 vallisoletanos.

Un saludo

Un saludo a los buenos amigos y entrañables compañeros, que se encuentran en estos días en Medina, nuestra ciudad, dirigente Antonio Medina, que ha sido sometido a una delicada intervención quirúrgica de la que ya se encuentra muy mejorado. Ustedes se preguntarán como ha podido ser eso, cuando apenas ha faltado un solo día a lista. Mediana, que suele ser una gran vocación hacia el dibujo, nos dejó

Valladolid hay más mujeres que hombres. Las cifras exactas el 31 de diciembre pasado señalan la existencia de 71.540 mujeres para tan sólo 71.081 hombres.

¿Qué van a hacer esas seis mil mujeres a la hora de elegir marido? Colocarse en situación de excedencias o rezar al Santo sacramento para que vaya repartiéndose suerte.

El otro brazo de toda la relación es para Julián Merino de Pedro, el gran «capitán», que lleva ya una temporada recluido en su casa a consecuencia de una dolencia de la que esperamos se recupere en breve. Pero no crean ustedes que «capitán» es capaz de estar quietecito en su casa, sin saber nada del deporte del fútbol. Julián pide todos los días con puntualidad sus periódicos favoritos: los que hablan más de ciclismo, que suelen ser los de El Norte de España. Y así, sin perder el hilo de la actualidad, hasta escribe unas crónicas plenas de actualidad y de interés. ¡Amplio y suspirado de vuelta a España está ahí a la puerta y hay que escribir muchas cuartillas! De momento, cuenta con toda una redacción de domésticos.

Un saludo

Un saludo a los buenos amigos y entrañables compañeros, que se encuentran en estos días en Medina, nuestra ciudad, dirigente Antonio Medina, que ha sido sometido a una delicada intervención quirúrgica de la que ya se encuentra muy mejorado. Ustedes se preguntarán como ha podido ser eso, cuando apenas ha faltado un solo día a lista. Mediana, que suele ser una gran vocación hacia el dibujo, nos dejó

Valladolid hay más mujeres que hombres. Las cifras exactas el 31 de diciembre pasado señalan la existencia de 71.540 mujeres para tan sólo 71.081 hombres.

Un pequeño remanente antes de internarse en la clínica para ser operado. Y los temas son tan oportunos que si no se lo hubiéramos contado, jamás hubiéramos podido haberlo contado. Pero, amigos, lo que si estamos seguros es de que Medina se incorporará muy pronto a sus tareas habituales completamente, restablecido.

El otro brazo de toda la relación es para Julián Merino de Pedro, el gran «capitán», que lleva ya una temporada recluido en su casa a consecuencia de una dolencia de la que esperamos se recupere en breve. Pero no crean ustedes que «capitán» es capaz de estar quietecito en su casa, sin saber nada del deporte del fútbol. Julián pide todos los días con puntualidad sus periódicos favoritos: los que hablan más de ciclismo, que suelen ser los de El Norte de España. Y así, sin perder el hilo de la actualidad, hasta escribe unas crónicas plenas de actualidad y de interés. ¡Amplio y suspirado de vuelta a España está ahí a la puerta y hay que escribir muchas cuartillas! De momento, cuenta con toda una redacción de domésticos.

Un saludo

Un saludo a los buenos amigos y entrañables compañeros, que se encuentran en estos días en Medina, nuestra ciudad, dirigente Antonio Medina, que ha sido sometido a una delicada intervención quirúrgica de la que ya se encuentra muy mejorado. Ustedes se preguntarán como ha podido ser eso, cuando apenas ha faltado un solo día a lista. Mediana, que suele ser una gran vocación hacia el dibujo, nos dejó

Valladolid hay más mujeres que hombres. Las cifras exactas el 31 de diciembre pasado señalan la existencia de 71.540 mujeres para tan sólo 71.081 hombres.